

NPP (English):

Trade Agreement: NONE

Tendering Procedures: All interested suppliers may submit a bid

Attachment: None

Competitive Procurement Strategy: Request for Proposal

**PPS Contact:**

Jonathan Kealey

Telephone No. (613) 943-4063

Email: [proposals-soumissions@pps-spp.parl.gc.ca](mailto:proposals-soumissions@pps-spp.parl.gc.ca)

**RFP Overview:**

PPS Protection Members require access to a shooting range for ongoing training and recertification. PPS conducts recruitment programs on an annual basis that require time booked on the range in advance of the training and recertification programs.

**Note to Respondents:**

Respondents must refer to the RFP documents for the complete requirement

Delivery Date: Mentioned Above

PPS retains the right to negotiate with suppliers on any procurement.

Documents may be submitted in either official language of Canada.

NPP (French):

Entente sur le commerce : AUCUNE

Processus de demande des soumissions : Tout fournisseur intéressé peut présenter une soumission

Pièce jointe : Aucune

Stratégie d'approvisionnement concurrentiel : Demande de Proposition

**Contact du SPP :**

Jonathan Kealey

Téléphone : 613-943-4063

Email: [proposals-soumissions@pps-spp.parl.gc.ca](mailto:proposals-soumissions@pps-spp.parl.gc.ca)

**Aperçu de la Demande de Proposition (DP):**

Les membres de la protection PPS doivent avoir accès à un champ de tir pour une formation continue et une recertification. Le SPP mène des programmes de recrutement sur une base annuelle qui nécessitent du temps réservé sur le champ de tir avant les programmes de formation et de recertification.

**Note À l'intention des entrepreneurs intéressés :**

Prière de consulter le document de Demande de Proposition pour obtenir une description complète du projet.

Date de livraison : Indiquée ci-dessus

Le SPP se réserve le droit de négocier les conditions de tout marché avec les fournisseurs.

Les documents peuvent être présentés dans l'une ou l'autre des langues officielles du Canada.